



Le ministère du tourisme vient de publier une note selon laquelle, l'objectif de faire du Cameroun une destination touristique a conduit à une augmentation considérable du nombre d'infrastructures touristiques et de loisirs.

Au total, le nombre d'hôtels est passé de 678 en 2016 à 785 en 2017, soit une hausse de 107 établissements hôteliers. Les restaurants sont passés de 410 en 2016 à 429 en 2017.

Les agences de tourisme qui étaient au nombre de 241 en 2016 sont passées à 265 en 2017. La réhabilitation du Centre Climatique de Dschang et la construction de l'hôtel du comice d'Ebolowa financées par l'Etat, ont été achevées.

En outre, d'autres sites touristiques ont été développés, notamment la route de Kiiki dans le département du Mbam-et-Inoubou dans la région du Centre et la «route allemande» à Bimbia dans la région du Sud-Ouest.

L'Etat camerounais revendique également la construction et l'équipement d'une structure d'accueil au lac Awing, et la construction d'un bungalow sur le site des chutes d'Ekom Nkam.

Enfin, le nombre d'infrastructures de loisirs est passé de 1 467 en 2016 à 1 476 en 2017